

## 5ª semana de paros parciales en Isover Saint Gobain con todas las líneas de producción paralizadas

La plantilla de la factoría de Isover Saint Gobain de Azuqueca de Henares ha finalizado hoy su quinta semana de huelgas parciales con todas las líneas de producción paralizadas.

Con el de hoy ya son 14 los días que los trabajadores, que defienden con determinación su convenio colectivo, han parado la producción. En total son 32 los paros parciales convocados todos los martes, jueves y viernes de los meses de julio y agosto.

CCOO y la Federación de Industria, conscientes del esfuerzo que viene haciendo la plantilla, llama a la empresa a no dilatar más la situación y a buscar una salida que sea satisfactoria para las dos partes.

Desde hace unos meses se está negociando con dificultades el primer convenio colectivo de Isover, empresa que en el año 2014 se segregó de Cristalería Saint Gobain.



En la factoría trabajan unas 205 personas, 180 en la planta de producción de Azuqueca de Henares, dedicada a la fabricación de aislantes para la edificación, la industria y la marina. Las 25 res-

tantes desarrollan su trabajo en las delegaciones comerciales repartidas por toda España.



### Reunión de García-Page con miembros del Comité de Empresa de Elcogas

**El Gobierno de Castilla-La Mancha manifiesta que “está muy implicado en el futuro de ELCOGAS y hará todo lo posible para buscar una solución alternativa”**

El presidente de Castilla-La Mancha, Emiliano García-Page, la consejera de Economía, Empresas y Empleo, Patricia Franco, la alcaldesa de Puertollano, Mayte Fernández, y la delegada de la Junta en Ciudad Real, Carmen Teresa Olmedo, se reunieron el miércoles con representantes del Comité de Empresa de Elcogas de Puertollano.

El Gobierno de Castilla-La Mancha está muy implicado en el futuro de ELCOGAS y hará todo lo posible para buscar una solución alternativa, en contacto con los diferentes agentes implicados y la Comisión Nacional de los Mercados y la Competencia para buscar un futuro más prometedor para Puertollano y su comarca”.

El secretario del Comité de Empresa de Elcogas y responsable de Política Industrial de CCOO-Industria CLM, Jesús Crespo, el presidente del Comité de Empresa, José Antonio Alcaide, junto a sus compañeros José Acevedo y Javier Zenón, agradecen el esfuerzo del Gobierno regional, y de forma especial, de su presidente, Emiliano García-Page, para resolver el problema de la planta de Puertollano.